

Korem 082/CPYJ “Bulan Puasa Tak Menyurutkan Semangat Untuk Upacara 17-an

Basory Wijaya - MOJOKERTO.ARNESSIO.COM

Mar 18, 2024 - 15:17



Mojokerto,- Walaupun bulan puasa tak menyurutkan bagi Prajurit Korem 082/CPYJ, dalam melaksanakan Upacara Bendera 17-an, yang bertempat di Lapangan Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jalan Gajah Mada No. 4 Magersari Kota Mojokerto. Senin (18/4/2024)



Selaku Irup Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi yang diwakili Kasrem Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P., saat membacakan sambutan Pangdam V/Brawijaya Myjen TNI Rafael Granada Baay mengatakan, upacara ini hendaknya jangan dijadikan rutinitas semata, namun harus dimaknai sebagai perwujudan penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai Kusuma Bangsa, sekaligus sarana komunikasi antara pimpinan, staf dan anggota agar setiap kebijakan, petunjuk, informasi dapat terdistribusi-kan secara seksama.

Dalam sambutannya Pangdam juga mengucapkan terima kasih yang tulus yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi seluruh Prajurit dan PNS Kodam V/Brawijaya, dalam menjalankan berbagai tugas diantaranya kegiatan protokoler termasuk kegiatan kunjungan Presiden RI, Panglima TNI, Kasad, Pam VVIP, sehingga dapat berjalan dengan lancar. Tentu saja semua itu tidak lepas dari wujud rasa tanggung jawab dan dedikasi dalam melaksanakan tugas.

Pangdam juga mengingatkan agar program kerja dan anggaran kedepan dapat berjalan sesuai dengan pokok-pokok kebijakan dan prioritas sasaran yang telah ditetapkan maka perlu saya tekankan diantaranya: “para Dansat lebih teliti dan meningkatkan Sistem Pengawasan Internal (SPI) di satuan, di TA 2024. Kegiatan audit internal ltdam V/Brawijaya TA 2024 sedang berlangsung, untuk itu siapkan dokumen/data yang diperlukan, baik Projjagar TA 2023 dan TA 2024”.

Selain itu Pangdam, juga menyampaikan “agar mengantisipasi bencana banjir, tanah longsor dan kerusakan lingkungan, maka prajurit Kodam V/Brawijaya harus berperan aktif dalam pelestarian alam dengan kegiatan nyata seperti rehabilitasi kawasan hutan, pembersihan di berbagai fasilitas umum, penanaman pohon keras di lahan gundul”, imbuhnya.

Dalam rangkaian upacara 17-an tersebut dimulai dengan Penghormatan pasukan kepada Irup, Laporan Komandan Upacara, Pengibaran Bendera Merah Putih, Mengheningkan cipta, Pembacaan teks Pancasila oleh Irup, Pembacaan UUD 1945, pengucapan Sapta Marga dan pembacaan Panca Prasetya Korpri, Pembacaan amanat Pangdam, Andhika Bhayangkari, laporan akhir Danup dan di tutup dengan Pembacaan doa.

Upacara bendera tersebut diikuti oleh seluruh personel Makorem dan Balak Aju Korem 082/CPYJ serta PNS. (Penrem CPYJ).